
PlantaDoce.

Entorno

La OMS reclama una mayor inversión en atención primaria

La Organización Mundial de la Salud también pide una cobertura sanitaria universal y reconocer el papel de los trabajadores comunitarios.

PlantaDoce
23 may 2019 - 13:12



La Organización Mundial de la Salud (OMS) pone el foco en la atención primaria. La entidad pide a los países miembros que adopten medidas para aplicar la Declaración de Astana, aprobada en la Conferencia Mundial sobre atención primaria de salud de 2018.

Los delegados de la 72 Asamblea Mundial de la Salud, que se está celebrando durante esta semana en Ginebra (Suiza), han acordado resoluciones que instan a reforzar la atención primaria, la cobertura sanitaria universal y reconoce el papel de los trabajadores comunitarios de la salud.

A través de un comunicado, **se demanda un marco operacional para la atención primaria de la salud a tiempo para la Asamblea Mundial de la Salud del próximo año.** Por otra parte, también se ha aprobado una resolución como preparación de la reunión de alto nivel de la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre la

PlantaDoce.

cobertura universal de salud en septiembre. Se pide a los Estados miembros que aceleren el progreso hacia la cobertura universal, “centrándose en las personas y los grupos pobres, vulnerables y marginados”, sostiene el organismo.

En último lugar, se ha reconocido la contribución de los trabajadores comunitarios de la salud para lograr la cobertura sanitaria universal, la respuesta a las emergencias y la promoción de poblaciones más sanas.